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Despachos de abogados
Escrito por braydenmulgrave - 13/07/2022 21:45
_____________________________________

Saben que mi experiencia con el Despacho de abogados en Coruña ha sido realmente increíble y he
quedado muy complacido. El caso es que un incidente laboral hizo que tuviera que recurrir a sus
servicios y después de una revisión de los hechos y documentos, procedieron con una demanda y me
suspendieron parte de mi sueldo. Luego lograron restablecer lo suprimido dejando bien en claro los
antecedentes de lo que no se debe hacer. Gracias a estos expertos pude salir ileso de todo esto. En
verdad estoy muy agradecido.
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